訪問団派遣

2023年7月に「第14回モンゴル友好交流の翼」による訪問団派遣を実施しました。

これは、モンゴル中央県を訪問して、現地の多くの方々と交流(交流事業・ホームステイなど)し、モンゴルの大自然に触れる8日間の旅です。

この訪問団派遣は、広く県民の皆さんの参加を募集して実施しており、1999年から、ほぼ隔年でモンゴルでの交流に取り組んできました。



ホームスティ先での朝食

近年は、日本語を学ぶ子供たちが、交流事業やホストファミリーとの会話を助けてくれるようになっています。

2019年7月に「第13回モンゴル友好交流の翼」を派遣した後は、新型コロナウイルス感染症のため、中断していましたが、4年ぶり2023年7月に団員21名を派遣しました。

(交流の様子)



子供たちや家族と訪問団で綱引き大会



パンくい競争



日本料理体験「おにぎり」づくり



日本語弁論大会9名「わたしの好きなもの」

(モンゴルの大自然に触れる旅)



モンゴルの草原と遊牧民のゲル





シベリア鉄道で寝台夜行列車 車中泊



マンズシリの古い寺院跡で子供たちと交流



ダンバダルジャー日本人墓地跡を参拝



日本人墓地跡に毎回記念植樹しています



モンゴル中央県 100 周年記念ナーダム開会式



熱烈観覧しました